
Assemblée annuelle 2008 comité 13 3 avril 2008 

  

L’Assemblée Générale du Comité 13 de la S.E.M.L.H s’est tenue le 3 avril 2008, sous la présidence du Général Marc. Le taux 

de participation, entre présents et représentés, a atteint 65 %, ce qui est remarquable et encourageant. 

 

Une assistance très nombreuse. 

Au premier rang à droite, le doyen du C13, Monsieur Gabriel Barbollat, 97 ans. 

Dans son rapport moral, Mme Comte-Bellot, Présidente du C13, a rappelé les rencontres d’amitié organisées 

depuis l’AG 2007, la visite de la Pompe de Cornouailles en octobre 2007 et les Vœux et les Rois en janvier 

2008. Mme Comte-Bellot s’attache alors à faire référence au récent bulletin d’information de L’Entraide, 

N° 33, mars 2008, indiquant plus particulièrement les pages 2 et 4. Elle signale aussi avec émotion la page 8 

qui est un hommage à notre ancien président, Monsieur Robert Gauthier, Inspecteur de l’Instruction 

Publique, dont l’érudition et le dévouement ont marqué la vie de notre Comité 13 pendant de nombreuses 

années. 

 

Le bureau du C13 au travail. 



 

Le Général Marc semble satisfait… 

 

Deux Sociétaires ont bien voulu répondre à notre demande de devenir Délégué de Secteur, Madame Jacqueline Porrazzo, qui 

sera heureuse de joindre par téléphone nos Sociétaires âgés, et le Colonel Claude Faussadier, gendre du Colonel Burstert, qui 

va apporter un soutien logistique des plus précieux. Des applaudissement nourris marquent cet élargissement et apportent 

impulsion à ces nouvelles aides. 

 

Le général Marc s’entretient avec le Capitaine Deval et le Colonel Faussadier, 

Délégués de Secteur. 

 Une sortie amicale va être organisée à l’automne. Date et lieu sont à l’étude, peut-être l’Aquarium, puis un bouchon lyonnais. 

 Apéritif et déjeuner ont suivi l’AG permettant de nombreux échanges entre sociétaires. Nous sommes une nouvelle fois allés 

au restaurant Forêt, au Mas Rillier, dont le cadre nous a offert, par un beau soleil, au premier plan un jardin printanier et au 

loin le Parc de la Tête d’Or. 



 

M. Bernard Roger-Dalbert, Conseiller Général, s’entretient  

avec Mme Geneviève André. 

 


